

Danke Verbundnetz der Wärme

Am 15. November überreichte das „Verbundnetz der Wärme“ dem Initiativ Verein für Integration und Zusammenleben e.V.(IVIZ e.V.) in Merseburg eine Spende von 250 Euro. Als Botschafter der Wärme stellte Dr. Edward Sulek den Antrag beim „Verbundnetz der Wärme“ um den IVIZ e.V. zu unterstützen. Diesen begründete er mit dem kürzlich vorgefallenen Einbruch in den Räumen vom IVIZ e. V. und dem dabei entstandenen Schaden. Wertvolle Technik wurde gestohlen und mehrere Türen und Fenster beschädigt.

Die Vorsitzende des Vereins, Tatjana Lorenz, dankte Dr. Sulek auch im Namen aller Mitglieder, machte aber darauf aufmerksam, dass der Verein weiterhin auf finanzielle Unterstützung angewiesen ist. Um alle Baumaßnahmen zu realisieren, benötigt er mehr als 10.000 Euro. In einem Gespräch informierte Sulek die Mitglieder des IVIZ e.V. über das „Verbundnetz der Wärme“ - ein in

Deutschland einmaliges Netzwerk, welches das gemeinnützige Engagement bundesweit fördert. Die Initiative wurde von der Leipziger VNG - Verbundnetz Gas Aktiengesellschaft (VNG) und unter der Schirmherrschaft von Dr. Regine Hildebrandt, eine bis zu ihrem Tod 2001 engagierte SPD-Politikerin, gegründet.

VNG ist eines der führenden europäischen Erdgasversorgungsunternehmen und setzt sich seit vielen Jahren für Projekte in den Bereichen Bildung, Sport, Kunst, Kultur und Soziales ein. Seit dem Jahr 2012 wird das „Verbundnetz der Wärme“ von der VNG-Stiftung getragen. Mittlerweile gehören 209 Ehrenamtliche



250 Euro spendete das Verbundnetz der Wärme dem Initiativ Verein für Integration und Zusammenleben als Unterstützung.

Foto: privat

dem Verein an. Über weitere Spenden würde sich der IVIZ e.V. sehr freuen. Bitte richten Sie diese an:
Saalesparkasse
Konto-Nr.: 1894033570
BLZ: 80053762